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Реферат
Создание продуктов, способных гармонично дополнять рационы питания людей пожилого возраста, является актуаль­

ным и современным направлением Использование молочного сырья, компонентов и специально подобранных добавок по­
зволяет разработать современные технологии продуктов геродиетического питания.
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Abstract
Creating products that can harmoniously complement the diets of the elderly, is a relevant and modern direction. The use of

dairy raw materials, components and specialty selected additives allows us to develop modern technologies for geracHehe nutrition 
products.
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Реферат
Выявлена высокая эффективность использования биомассы дрожжей селекции ИМИ биотехнологии Горского ГАУ 

Metschnikowia puichernma. Tortiiaspora efelbrueckii. Rhodotoniia mocilagmosa в кормлении перепелов. Установлено, что пре­
восходство перепелов опытной группы над контрольными аналогами по приросту живой массы в большей степени выраже­
но с 6-й по 8-ю неделю их развития и составляет 12.0- 12,5 Щ.
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Abstract
High efficiency of Metschnilcowia puicherrima, Toruiaspora deibruecki, Rhodotoruia mucilaginosa, feasts- biomass utilization 

hawing been selected in biotechnology research institute of Gorsky State Agrarian University was identified when feeding the quails.
It has been established that predominance of the quails of experimental group against control analogs in terms of livewelght gain Is 
more evident from imd to 8th weeks of their development and is equal to 12,0- 12,5 % .
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